

Le Rohrbach

Vous allez franchir le petit pont qui enjambe le ruisseau '*Rohrbach*'. C'est le moment de se demander d'où viennent tous ces ruisseaux qui nous entourent , mais aussi où ils vont déverser leurs eaux. Faites votre point : dans quelle mer vont-elles finir ?

Le *Rohrbach*, comme son nom l'indique , est un ruisseau canalisé ('*Rohr*') qui évacue l'essentiel des eaux du village et de son ban. Il faisait ensuite tourner le moulin de la '*Mathismuhl*' avant de poursuivre sur le ban de Bining. Quelques dizaines de mètres en aval du 2e moulin de Bining il recevait le renfort du ruisseau de Bining qui avait alimenté les deux premiers moulins et collecté quasiment toutes les eaux du village. Il entraînait ensuite le dernier moulin et s'écoulait dans cette vallée de '*Sievesthal*' pour passer sous ce pont.

Un peu plus en aval, quelques hectomètres avant le hameau de la '*Metschbrück*', il se jette dans le '*Muenzbach*' qui arrive sur sa gauche.

Ce ruisseau, né entre Rohrbach et le Meyerhof, passe par la '*Luxenmuhl*' et la vallée de la '*Felsenmuhl*' puis dévale vers le moulin de Montbronn ('*Mummeramihl*'), sous l'étang du Hoernerhof. Dans ce secteur il reçoit une grosse partie des eaux venant des bans de Enchenberg et Montbronn .

Après la *Metschbrück*, le *Muenzbach* (grossi donc par le *Rohrbach*) prend le nom de '*Petersbach*'. Il alimente ensuite l'Etang du Soleil avant de foncer vers la '*Saumaühl*' puis le sud de Rahling.

Là il accueille d'abord le '*Meisenbach*', arrivé sur sa droite depuis les alentours du Janau. Puis, après le stade, arrive également sur la droite le ruisseau de Rahling, né au Nord-Est du *Bombacherhof* et passé par la vallée de la *Altkirch*. Il a actionné aussi, autrefois, la '*Rahlingermühl*' avant de traverser le village.

Un peu plus bas, le *Petersbach* accueille encore, toujours sur sa droite, le '*Roesgraben*' venu de Dehlingen et passé par la ferme de Klappach. Puis il faisait tourner les moulins de la '*Bittennamihl*' et de la '*Schleiffmihl*'. Enfin il va se jeter dans l' '*Eichel*' près du Rond-Point de Lorentzen.

La fin de l'aventure est plus connue !

L'*Eichel* rejoint la Sarre entre la gare de Kalhausen et Herbitzheim après avoir absorbé aussi le ruisseau d'Achen.

La Sarre se jette dans la Moselle près de Trèves , en Allemagne .

La Moselle se dépêche de rejoindre le Rhin à hauteur de Koblenz.

... et le Rhin déverse toutes ces eaux dans la Mer du Nord près de Rotterdam.